

# 「はばたく中小」に三重化学

中小企業庁が  
全国300社 ブランディング、連携の成果

元気で躍進  
地域経済



「ミエラボ」のロゴを持つ  
山川社長  
(左から  
2人目)  
と竹上市  
長(同3  
人目)ら  
市役所  
で

きつかけ」にな  
ったとし  
て、竹上  
真人市長  
に報告し  
た。

同行で  
は、特長  
のある取  
り組みを

ら地域未来牽引(けんいん)企業に選定していた  
だき、より一層スピード  
を上げて産官学民との連  
携、医療品の開発、ブラ  
ンディングにまい進して  
いった結果が「はばたく  
中小企業」につながった  
と語った。

また竹上市長に「決め  
手は何だったか」と尋ね  
られた山川さんは全般的  
な需要獲得、地域の行政  
や企業との連携・コラボ  
医療機器ブランド「メ  
イアン」の創設などに加

え、広く外部人材にリモ  
ート参加してもらうなど  
して10月に本格スタート  
したマーケティング・企  
画・開発チーム「ミエラ  
ボ」を挙げた。「長い目で  
見てアイデアを出しても  
らい、今後の「種まき」を  
したい」と山川さん。

本年度の「はばたく中  
小企業・小規模事業者3  
00社」には県内からは  
5社、松阪地区では他に  
河田フエザー(本社)  
多気郡明和町山大淀)が  
選ばれた。

松阪市大口町に本社を  
置く三重化学工業(山  
川大輔代表取締役社長)  
がこのほど、中小企業庁  
が選定した2020(令  
和2)年度の「はばたく  
中小企業・小規模事業者

300社」に選ばれた。  
18日午後3時45分に山  
川社長(43)が市役所を訪  
れ、17(平成29)年度の  
市中小企業ハンスオン支  
援事業で支援事業者に選  
ばれたことが「はばたく

り組みをしている元気な  
中小企業を顕彰しようと  
06(同18)年度から「元  
気なモノ作り中小企業3  
0社を選定、16(同28)年  
度から現在の「はばたく  
中小企業・小規模事業者

同僚で  
は、特長  
のある取  
り組みを  
している  
元気な  
中小企  
業を顕  
彰しよ  
うと  
06(同  
18)年  
度から  
「元気  
なモノ  
作り中  
小企業  
30社  
を選定  
、16(同  
28)年  
度から  
現在の  
「はば  
たく中  
小企業  
・小規  
模事業  
者」に  
選ば  
れた。

同僚で  
は、特長  
のある取  
り組みを  
している  
元気な  
中小企  
業を顕  
彰しよ  
うと  
06(同  
18)年  
度から  
「元気  
なモノ  
作り中  
小企業  
30社  
を選定  
、16(同  
28)年  
度から  
現在の  
「はば  
たく中  
小企業  
・小規  
模事業  
者」に  
選ば  
れた。

同僚で  
は、特長  
のある取  
り組みを  
している  
元気な  
中小企  
業を顕  
彰しよ  
うと  
06(同  
18)年  
度から  
「元気  
なモノ  
作り中  
小企業  
30社  
を選定  
、16(同  
28)年  
度から  
現在の  
「はば  
たく中  
小企業  
・小規  
模事業  
者」に  
選ば  
れた。